
ACTA Nº 815 
(Sesión Extraordinaria) 

 
 
Fecha :  Martes 29 de marzo de 2011. 
 
Asistencia :  Sr.  Manuel Jesús Vera Delgado, Alcalde. 
   Sr.  Pedro Caussade Pitté,  Concejal. 
   Sr.  Laura Reyes Salazar,   Concejala. 
   Sr. Rodrigo Martínez Roca, Concejal. 
   Sr.  Enrique Heck Escalante, Concejal. 
   Sr.  Ángel Poggi Saa,  Concejal. 
 
Invitados :  Sr.  Luis Alventosa, Director DIPLAD. 
   Sr.  Angelo Bertinelli, Asesor Jurídico. 
 
Tabla :   1.-     Adquisición de terreno. 
         
En nombre de Dios y Casablanca, se da inicio a la sesión siendo las 9:00 Hrs. 
 
1.  ADQUISICIÓN DE TERRENO 
 
El Sr. Alcalde señala que consideró importante realizar la presente sesión extraordinaria por 
la trascendencia que tiene el tema de hoy en discusión, independientemente que después la 
comisión siga funcionando en forma separada al Concejo. La trascendencia del tema, es por 
la situación apremiante que se tiene de parte del Liceo Manuel de Salas, de sacar los 
vehículos y particularmente el garaje que funciona incluso los días sábados y domingos. 
Por tanto, hay que poner sobre la mesa las tres propuestas que ya se han presentado en el 
Concejo, y dentro de las propuestas lo importante es la inmediatez con que se pueda 
solucionar el tema. No sin antes, también analizar que la proyección futura, como el 
municipio puede tener una ubicación en otro lugar, que sea estratégica donde se puedan 
guardar todos los vehículos y también la mantención de estos. Agrega que, también hay que 
poner sobre la mesa, la propuesta que tiene la compra, desde la perspectiva del presupuesto. 
Dentro del presupuesto está marcado cincuenta y cinco millones de pesos para esta 
adquisición; adquisición que de acuerdo a lo conversado, da un plazo indeterminado para el 
pago de esta adquisición, de tal forma que se puede pactar el pago, mensual, trimestral, 
anual, etc. Entonces, también es importante que se haga ese análisis de la perspectiva de 
cómo se paga. Del tal forma, que citó para hoy como reunión extraordinaria para poner 
estos antecedente sobre la mesa para que los Sres. Concejales lo analicen, y la propuesta se 
haga para el próximo Martes en el Concejo Ordinario, y se llamaría definitivamente a tomar 
la decisión y la votación respectiva para ver cuál será la adquisición que se hará. Señala 
que, es importante como Sesión Extraordinaria, dejar constancia en acta de las 
proposiciones de los análisis financieros, de los análisis de la prospectiva que significa la 
inversión a largo y a corto plazo,  y también en cuanto al espacio que se pueda adquirir. 
El Concejal Sr. Caussade señala que, en sesión anterior se acordó que para hoy se reuniría 
la comisión de presupuesto a las 09.00 hrs., con el Sr. Administrador,  una vez que finalice 
el  Concejo. 
El Sr. Alcalde señala que el Sr. Alventosa se va a reunir con la Comisión de ya que el Sr. 
Mujica está en el tema de las Patentes Comerciales. 
 
En nombre de Dios y de Casablanca se cierra la Sesión a las 09:05 hrs. 
 
Observaciones: 
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________ 
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__________________________________________ 
MANUEL JESÚS VERA DELGADO 

ALCALDE 
 
 
 
 

_________________________________________ 
PEDRO CAUSSADE PITTE 

CONCEJAL 
 
 
 
 

_________________________________________ 
LAURA REYES SALAZAR 

CONCEJALA 
 
 
 
 

___________________________________________ 
RODRIGO MARTINEZ ROCA 

CONCEJAL 
 
 
 

___________________________________________ 
ANGEL POGGI SAA 

CONCEJAL 
 
 
 

_________________________________________ 
ENRIQUE HECK ESCALANTE 

CONCEJAL 
 
 
 
 
 

__________________________________________ 
LEONEL BUSTAMANTE GONZALEZ 

SECRETARIO MUNICIPAL 
 

 
 

 


